HOT ROCK DANCERS Parndorf

ROCK'N'ROLL-TURNIERSAISON 2011

In der diesjährigen Frühjahrssaison wurden drei Rock'n'Roll-Wettkämpfe in Niederösterreich, Wien und der Steiermark ausgetragen, bei denen das Team der Hot Rock Dancers-Parndorf mit hervorragenden Leistungen glänzte.

Allen voran unser jüngstes Paar Bastian SÜHS (Neusiedl am See) mit Partnerin Katharina EYBELI (Parndorf). In ihrem zweiten Jahr in der Einsteiger-Klasse tanzten sie sich bei allen drei Turnieren aufs Stockerl. In Korneuburg erreichten sie trotz internationaler Konkurrenz den 3. Platz, in Wien gewannen sie ihre Klasse mit Bravour und in Weiz konnten sie sich über den 2. Rang freuen.

Ebenfalls sehr beachtlich die Leistungen unseres Schüler-Paares Elias STADLMANN und Kristina WAGNER (beide Neusiedl am See). Beim Turnier in Wien schrammten sie mit dem 4. Platz noch knapp am Treppchen vorbei, konnten sich aber in Weiz deutlich steigern und mit dem verdienten 3. Platz ihren ersten Pokal in dieser Klasse ertanzen.

An die letztjährigen tollen Erfolge konnte unsere Mädchen-Formation anschließen. Trotz nicht ganz fehlerfreier Darbietung erreichten die Hot Rock Girls in Wien den 3. Platz. In Weiz tanzten sie dann aber so richtig auf, was mit dem hervorragenden 2. Platz belohnt wurde.

Im Frühjahr noch nicht am Start waren Andree OBORIL (Parndorf) mit Rebekka PICHLER (Neusiedl am See). Nach dem Klassenwechsel zu den Junioren trainieren sie noch massiv an den geforderten Akrobatikfiguren. Unser zweites Paar in der Junioren-Klasse hat sich getrennt. Alexander ENSBACHER (Neusiedl am See) wird mit seiner neuen Partnerin Sofia HORVATH (Parndorf) ebenfalls erst im Herbst wieder an den Start gehen.

ROCK'N'ROLL-TURNIER in Parndorf

Am 5. November 2011 veranstalten die Hot Rock Dancers-Parndorf wieder ein großes Rock'n'Roll-Turnier mit internationaler Beteiligung in Parndorf, Austragungsort ist der Festsaal der Volksschule. In fünf Turnierstartklassen werden die besten österreichischen Rock'n'RollerInnen und zahlreiche slowakischen Spitzenpaare um den Sieg tanzen. Detailierte Informationen lesen Sie in der nächsten Ausgabe der Parndorfer Gemeindenachrichten. Die Hot Rock Dancers-Parndorf wurden sich freuen, Sie bei unserem Tanzturnier bearüßen zu dürfen.





1. Platz von Bastian & Katharina in Wier



Turnier- und Vereins-Informationen entnehmen Sie bitte unserer Homepage unter: http://home.pages.at/hotrockdancers/